

Retour sur la semaine Kaléidoscope à Polytech Grenoble

Du 5 au 9 février 2024, a eu lieu la semaine Kaléidoscope pour la deuxième année consécutive.

Publié le 22 février 2024



Grenoble INP - UGA organise en collaboration avec les huit écoles, la semaine kaléidoscopes à destination des étudiantes et étudiants de 2^e année du cycle ingénieur.

Une semaine particulière puisque les 1750 étudiant·es de Grenoble INP-UGA ont l'occasion de choisir parmi une centaine d'activités réparties en 6 thèmes au sein des différentes écoles : enseignements d'initiation, parcours recherche, projets en FabLab, ateliers sur les transitions et sur l'éthique, activités en lien avec l'international et l'interculturel.

À Polytech Grenoble, les étudiant·es ont pu participer à des initiations sur différentes thématiques :

- Le cycle de vie d'un produit
- La négociation
- La sûreté de fonctionnement
- Le bilan carbone secteur de la construction
- La gestion des problèmes et des risques

Recherche mathématique ludique

Comment intégrer la prévention des risques au travail dans un projet de BTP

La gestion de crise

Ethique – The Ethical Engineer

Mise à jour - 22/02/2024